

El 18º Festival Fallero inundó de música el Teatro Castelar

12/12/2016



Zona Centro conquistó al público y al jurado gracias a su cuidada puesta en escena | Jesús Cruces.

El Teatro Castelar reunió a cientos de personas ayer para disfrutar de **uno de los actos de las fiestas del fuego eldense más esperados del año**, la décimo octava edición del **Festival Fallero (Concurso de Playbacks)**. Los falleros se divertieron y se ganaron los aplausos del público tras **meses de esfuerzo para conseguir que el decorado, las coreografías, el vestuario y el maquillaje encajasen a la perfección**. La **Falla Zona Centro se alzó con el primer premio** con una actuación que contagió al público de la música y vida de Estados Unidos. Este año ha destacado la confianza que cada comisión ha depositado en sus falleros más pequeños, que llamaron la atención de los asistentes por

su talento.

<https://www.youtube.com/watch?v=WKa6BCDUXL8&feature=youtu>

Este año la comisión de San Francisco ha vuelto a participar en este concurso, por lo que fueron ocho las fallas de la ciudad que subieron al escenario del Teatro Castelar, pues Trinquete en esta ocasión no concurre. Tras unas tres horas y media de gala se puso el punto y final a este acto dando a conocer a los vencedores del 18º Festival Fallero en el que participaron **más de 300 personas entre niños y mayores**. Zona Centro fue la ganadora con su número musical "We want you to

dance in the USA", basada en el patriotismo americano. En **segundo lugar quedó la Falla Fraternidad** por "El circo de los horrores", en el que destacaron sus cuidados maquillajes recreando a unos personajes de circo aterradoros. **La Falla El Huerto obtuvo el tercer premio** con "La muerte no se compra", actuación que destacó por su innovación y calidad al recrear a unos mariachis zombis con la moraleja «haz el bien y no mires a quién».



Fraternidad con "El circo de los horrores" consiguió el segundo puesto en este reñido certamen | Jesús Cruces.

Por otro lado, la niña **Lucía Plaza, de la Falla Huerta Nueva y Sandra Páez de Zona Centro**, obtuvieron los **premios Estrella Infantil y Adulta**, respectivamente, por su destacada interpretación sobre el escenario.

Como es tradición **el público llenó las butacas del Teatro Castelar**, lo que sin duda anunciaba el éxito de este festival incluso desde antes de su realización. Los asistentes disfrutaron de las diferentes actuaciones, pues no dejaron de aplaudir y vitorear a las distintas comisiones durante todo el acto. Además, los asistentes hicieron sus propias valoraciones durante el descanso, momento en el que **se podía ver al público debatiendo sobre quiénes serían los vencedores de la noche**.



El Huerto obtuvo el tercer premio con "La muerte no se compra" | Jesús Cruces.

A lo largo del acto se conectó en directo con la zona de entre bastidores donde se entrevistaron a algunos participantes tras las actuaciones.

Mientras el jurado deliberaba se contó con la **actuación ganadora del Festival de Playbacks alicantino, La hoguera Sant Blai-La Torreta** con su "Once upon a time" basado en las historias de los cuentos infantiles. La Junta Central de Fallas y las máximas representantes de las fiestas del fuego y sus Damas de Honor, también se divertieron sobre el escenario realizando su propio "Tu cara me suena" bajo el título "Tu baile me suena". Los comisionados bailaron canciones como *Antes muerta que sencilla* y arrancaron las carcajadas del público con la recreación del baile de los personajes de Will Smith y Carlton en *El príncipe de Bel-Air*.

<https://www.youtube.com/watch?v=VZb-3imKQOk&feature=youtu>

El 18º Festival Fallero en imágenes

{ phocagallery view=category|categoryid=225|limitstart=0|limitcount=0} El 18º Festival Fallero llenó de música el Teatro CastelarEl 18º Festival Fallero llenó de música el Teatro Castelar









